

# JOURNALIST

## Kasdim 0817/Gresik dan Kepsek SMK PGRI 1 Gresik Tutup Kegiatan MPLS Dan Diklat Wasbang SMK PGRI 1 Gresik

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Jul 19, 2022 - 23:59



GRESIK - Upacara penutupan Kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) dan Diklat Wawasan Kebangsaan SMK PGRI 1 Gresik tahun pelajaran 2022 - 2023, telah resmi ditutup oleh Kasdim 0817/Gresik, Mayor Inf Sugeng Riyadi dengan didampingi oleh Kepala Sekolah SMK PGRI 1, Bapak Arief

Susanto bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0817/Gresik, Jl. R.A. Kartini No.33, Kesemen, Gapurosukolilo, Kec. Gresik, Kabupaten Gresik. pada hari Selasa (19/7/2022) sore.



Sebelumnya sebanyak 749 anak didik baru telah mengikuti kegiatan selama 6 (Enam) hari, dimulai pada tanggal 13 s.d 19 Juli 2022, dengan waktu relatif cukup singkat tetapi kegiatan berjalan dengan baik, lancar dan aman. Dengan harapan dapat menjadi bekal awal siswa SMK PGRI 1 Gresik dalam menunaikan hak dan kewajiban Bela Negara, demi menjaga tetap tegaknya keutuhan dan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia, serta merupakan dasar dari implementasi nilai-nilai yang terkandung dalam sikap, keterampilan, kedisiplinan serta kepemimpinan generasi muda yang akan menjadi generasi penerus bangsa, yang tentunya diharapkan dapat melanjutkan pembangunan pada masa yang akan datang.

Dilokasi yang sama Kepala Sekolah SMK PGRI 1 Gresik menambahkan bahwa, Pelaksanaan kerjasama dengan Kodim 0817/Gresik ini sejak tahun 2016 pada waktu itu dengan Letkol Inf Hendro Setiyadi, kelanjutan dari MoU Kodim 0817/Gresik dengan SMK PGRI 1 Gresik, selama ini menyerahkan pendidikan dan pembinaan dan pendidikan karakter, wawasan kebangsaan dan bela negara kepada Kodim 0817/Gresik.

“Ditahun ajaran ini ada sekitar 749 peserta didik siswa baru kita serahkan sepenuhnya ke Kodim, Perlu diketahui, mulai besok siswa Kelas XII dan di lanjut Kelas XI, yang selama dua tahun tidak bisa dilaksanakan karena pandemi Covid-19, Sedangkan pembinaan ketarunaan di sekolah yang dilakukan setiap hari antara Pukul 6.45 Wib - 9.15 Wib sudah di mulai kembali. Yang dilaksanakan setiap pagi secara bergilir.” tuturnya.



Dengan adanya MPLS yang di selenggarakan di Kodim, Arif berharap agar nantinya menjaga kedisiplinan, mental, karakter dan mendekatkan anak anak dengan anggota TNI sehingga apa yang menjadi harapan TNI sebagai Kemanunggalan TNI dengan penerus bangsa, Katanya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pelepasan tanda peserta dan Penandatanganan Mou Dalam Rangka Pembinaan Pendidikan Karakter, Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara Dalam Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah Kerjasama Kodim 0817 Gresik - SMK PGRI 1 Gresik Tahun Pelajaran 2022-2023.

Dalam kesempatan tersebut, Mayor Inf Sugeng Riyadi membacakan amanat Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh. S.Sos., yang intinya, mengucapkan terima kasih kepada seluruh penyelenggara, panitia dan para peserta yang telah mensukseskan kegiatan sehingga tercapai dengan baik.

“Saya ucapkan selamat atas keberhasilan penyelenggaraan kegiatan ini, baik kepada penyelenggara, panitia maupun pendukung. Dan kepada para peserta dalam hal ini calon anak didik SMK PGRI I Gresik tahun pelajaran 2022-2023, dan telah resmi menjadi siswa SMK PGRI I Gresik saya secara pribadi memberikan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan semangat adik-adik dalam mengikuti seluruh program kegiatan dengan baik.”tuturnya.



Beberapa perhatian Dandim 0817/Gresik kepada anak didik baru SMK PGRI I Gresik meliputi beberapa hal diantaranya, Hayati benar-benar hakekat serta makna kegiatan MPLS dan Diklat Wawasan Kebangsaan ini, dan hendaknya para peserta dapat mengamalkan dalam kehidupan sehari-hari dimana-pun berada, materi yang telah diperoleh dalam kegiatan ini, agar terus dikembangkan

dan diberdayakan dalam lingkungan SMK PGRI 1 Gresik khususnya, serta diaplikasikan dalam kehidupan masyarakat pada umumnya sesuai dengan aturan yang ada.

Jadilah duta-duta kader Bela Negara yang handal dalam menggali semangat kebangsaan dan Cinta Tanah Air terhadap generasi muda dikalangan masyarakat dimana kalian berada, Keempat, Jaga citra Korps SMK PGRI 1 Gresik di manapun adik-adik berada dan jaga kekompakan serta persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia pada umumnya.

“Sekali lagi saya sampaikan penghargaan yang tulus kepada pihak penyelenggara dan pihak-pihak terkait yang telah bekerja keras ini sehingga kegiatan dapat berjalan dengan baik dan kepada peserta (anak didik baru) harapan saya apa yang telah diberikan hendaknya dapat dimengerti, dipahami dan ditindaklanjuti dan pada akhirnya dapat dijadikan suatu perubahan yang baik dalam kehidupan sehari-hari, berikan contoh kepada rekan-rekan dengan selalu berbuat yang terbaik untuk Sekolah dan di lingkungan masyarakat pada umumnya, tetap semangat dan selamat belajar.”pungkas Dandim dalam amanatnya.(Pen0817).